



SAELSI

Compte rendu de la réunion du 27 mai 2016



Vendredi 27 mai 2016, une délégation d'ALTERNATIVE Police Cfdt, conduite par Florian CHAZAREIN, Secrétaire Général Adjoint et Stéphane RAKOWSKI, Conseiller Technique National Motocycliste, participait à une réunion organisée par le SAELSI sur la nouvelle tenue moto.

1er point : l'étanchéité de la tenue

Le SAELSI met à l'étude un équipement supplémentaire afin de palier à ce souci d'étanchéité. En attendant, il est demandé de procéder à une commande de sur-pantalon. Prendre une taille au-dessus pour pouvoir le mettre.

Pour ALTERNATIVE Police Cfdt cette solution d'urgence ne convient pas. Ce second équipement rigide, en ajout du pantalon hiver, engendre une difficulté à se mouvoir autant sur la Moto qu'à pied

S'agissant des tenues dites « sur-mesure », le SAELSI évoque des soucis de production et que la tenue hiver est mis en « stand-by » pour privilégier la tenue été.

2ème point : le système Airbag

Nous avons évoqué la problématique d'un seul système airbag pour tous les blousons équipé du dispositif.

Le SAELSI a évoqué ce choix afin que nous puissions procéder à un contrôle visuel du dispositif airbag et de son bon fonctionnement.

ALTERNATIVE Police Cfdt déplore un système qui n'allie pas sécurité et praticité dans l'exercice des missions

3ème point : la bombonne de gaz

ALTERNATIVE Police Cfdt a fait part de son inquiétude quant à la bombonne de gaz situé côté droit du thorax.

Le SAELSI nous certifie que des tests balistiques ont été effectués et nous assure de l'absence de risque d'explosion.

4ème point : Le ceinturon

ALTERNATIVE Police Cfdt a abordé les difficultés rencontrées sur la nouvelle tenue par rapport au ceinturon.

Le SAELSI évoque le fait que le Centre National de Formation Motocycliste et le Centre National de Tir semble préférer l'étui avec la pâte longue dit de déport.

ALTERNATIVE Police Cfdt a soulevé le fait que les fonctionnaires motocycliste préfèrent à la quasi-unanimité la plaque de cuisse de marque RADAR pouvant accepter le port de l'arme, et le Bâton Télescopique de Défense.

ALTERNATIVE Police précise qu'il ne reste plus qu'à régler le problème du second chargeur, des menottes mais aussi la Bombe Aérosol anti-Agression puis, le dispositif ACROPOL Portable.

Nous déplorons que les autres représentants des syndicats présents considèrent que le dispositif ACROPOL Portable soit un simple accessoire pour les fonctionnaires Motocyclistes.

5ème point : Les gants

Le SAELSI nous informe que les nouveaux gants motocyclistes seront disponibles pour décembre sur le compte de point.

**Avec ALTERNATIVE Police
de l'info,
pas de démago !**

FLASH INFO

A partir de septembre 2016, tous les effectifs du Service Général pourront commander des tenus MO et BAC. Compte tenu de la polyvalence des missions, l'administration s'est adaptée aux besoins en matériels et équipements. Le but est d'arriver à l'horizon de 2018 à un vestiaire commun.